



U2, 010607

Marcel Erismann gehört in der K 6 zu den Favoriten.

BILD MARIANNE BASCHUNG

Geräteturnen: 2. Uristier-Cup in Altdorf (Sa ab 7.45, Mittelschule Altdorf)

Salti vor dem Heimpublikum

Die Urner Geräteturner trainieren sehr viel, um Erfolg zu haben. Nun bietet sich die Gelegenheit, vor einheimischem Publikum das Können zu zeigen.

pd. Marcel Erismann, Samuel Walker, André Gisler, Christoph Zraggen und Claudio Dubacher sind die amtierenden Schweizer Meister in der Mannschaftswertung Kategorie C. Alle fünf Athleten sind leidenschaftliche Geräteturner und widmen sich diesem Hobby seit mehreren Jahren. «Das Erlernen von Elementen und diese zu einer Übung zusammenzustellen macht mir viel Freude. Ich glaube, viele Leute bestaunen gerne die spektakulären, atemberaubenden und eleganten Übungen von uns Turnern», umschreibt der 20-jährige Marcel Erismann seine Leidenschaft fürs Geräteturnen. Um solche Übungen, wie sie Marcel Erismann umschreibt, zu tur-

RAHMENPROGRAMM

Rock 'n' Roll und Team Aerobic

Das Organisationskomitee hat zudem für alle Zuschauer ein interessantes Rahmenprogramm zusammengestellt. Um die Mittagszeit präsentiert das Team Aerobic des Turnvereins Schattdorf seine neue Vorführung. Zu packenden Rhythmen wurden verschiedene Schrittcombinationen und Elemente einstudiert.

Vor der Rangverkündigung am Abend zeigt der Rock 'n' Roll-Club The sixteen aus Luzern eine powergeladene Darbietung. Der Club wurde 2000 und 2006 Vizeweltmeister in der Master-Klasse. PD

nen, benötigt es einen immensen Trainingsaufwand. Die Schweizer-Meister-Crew absolviert drei bis fünf Trainingseinheiten à zwei Stunden. Nebst Schule und Beruf ist von den Athleten ein gutes Zeitmanagement gefragt, um al-

les unter einen Hut zu bringen. «Um an den Wettkämpfen vorne mitzumischen, ist es wichtig, so viele Trainings zu absolvieren», äussert sich Christoph Zraggen. Und erklärt weiter: «Zudem bleiben wir fit und tun etwas für unsere Gesundheit.»

Die Vielfalt des Turnens bestaunen

In sieben Leistungskategorien werden über 200 Turner aus der ganzen Schweiz morgen Samstag am Uristier-Cup teilnehmen. Die Schweizer Meister des Trainingszentrums treten in der drit-

«Um an den Wettkämpfen vorne mitzumischen, ist es wichtig, so viele Trainings zu absolvieren.»

CHRISTOPH ZRAGGEN

PROGRAMM

Das Programm: Kategorie 1 bis 2: 7.45 Uhr – Kategorie 3 bis 4: 11.40. – Kategorie 5 bis 7: 15.25. Mehr Informationen unter www.tvsschattdorf.ch/uristiercup.

schaften in das Urner Landsgemeindedorf. «Die Vielfältigkeit des Geräteturnens kann aus nächster Nähe bestaunt werden. Es macht auch Spass, mit den anderen Zuschauenden die Turner anzufeuern, und motiviert uns zusätzlich, Bestleistungen zu zeigen», sagt der Schattdorfer André Gisler im Vorfeld des Uristier-Cups.

Schweizer Meister am Start

Nicht nur die Urner kämpfen um Titel, auch Gastturner holen sich in Altdorf den letzten Schliff vor dem Eidgenössischen Turnfest in Frauenfeld (14. bis 24. Juni). So startet unter anderem der amtierende Schweizer Meister in der K7, der Ballwiler Marco Honauer.